

ゆくぜんりく 県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

東金九十九里地域医療センター

財政支援の具体策たたず

東金市
特集

交付税措置は約4億3千万円

9月 県議会一般質問

・きよたか) 議員は、9月定例会の一 般質問に登壇し、地域に根ざしたさまざまな政策課題を取り上げ、森田県政に対し問題解決を強く迫りました。石橋議員は、予算委員会を含めると今年5度目の登壇で、活発な議会活動を展開しています。

石橋議員は、山武地域の最大の課題である「東金九十九里地域医療センター」の諸課題を指摘し、特に国や県による財政支援の具体化を求め、所屬する健康福祉常任委員会審議では、普通交付税と特別交付税合わせて約4億3千万円の財政措置が行われるとの答弁を引き出しました。



本会議場で森田知事(左)に質問する石橋県議

支援策

具体的な

石橋議員 東金九十九里地域医療センターへの県の具体的な支援はどうなつているのか。

森田知事 現在、県ではこの医療センターの早期実現に向けて、地方独立行政法人評価委員会への県幹部の参画や、職員を東金市へ派遣するなどの人的支援等を行っています。

今後は、総額85億6千万円の財政支援や千葉大学等と連携した医師・看護婦等の医療従事者の確保を進めています。さらに、地域医療再生基金から4億6千5百万円を活用し、三次救急医療のための整備など、引き続き包括的な支援を行ってまいります。

石橋議員 東金病院の閉院の時期はいつ頃を想定しているのか。また、土地所有者である東金市へいつ頃返還するのか。

石橋議員 東金病院の閉院については、同病院が担つている医療機能等を当該医療センターや地域の医療機関等へ移管し閉院となります。が、県としては、関係医療機関と協議・連携して機能移管が円滑に進むよう努力してまいります。

また、東金病院の土地の返還につきましても、今後、東金市と協議してまいります。

しての役割、また救急基幹

センターとしての役割など

は、東金九十九里地域医療

センターに引き継がれるも

のと思います。

その他の詳細な部分につ

いては、地域の医療提供体

制に支障をきたさないよう、

県としても今後、東金市、

九十九里町、千葉大学など

の関係機関と連携し、協議

を行つてまいります。

・検討してまいります。

健康福祉部長 県として

は、平成26年4月の開院に

向けて、東金市、九十九里

町とともに、両市町以外の

山武長生地域の市町村と、

費用負担のあり方等につい

ても協議していく必要があ

ると考えており、今後、1

市1町と連携して対応して

まいります。

健康福祉部長 県では從

来から修学資金の貸付制度

を実施しておりますが、今

年度から新たに制度を拡大

し、山武長生夷隅保健医療

圏の公的病院等に5年間勤

務することでの返還を免除

する制度を開始したところ

です。

看護師確保に 新制度創設

石橋議員 県としても、

話し合いをすることになる

が、県は間に入り調整する

と過去に述べた経緯があ

るが、考えに変わりはない

か。

特別交付税で

石橋議員 一般的な自治体病院への地

方交付税について、

東金九十九里地域医

療センターに当ては

めた場合はどうなる

のか。

健康福祉政策課長

東金九十九里地域

医療センターの場合、

普通交付税は年間お

およそ2億5千3百

万円が措置されます。

また、特別交付税は、周産

期と小児を合わせますと、

概ね8千9百万円の措置、

その他本会議で答弁した三

次救急分として8千9百万

円ほどの特別交付税措置が

考えられます。

常任委員会質疑から

東金九十九里地域医療センターの単価を当てはめると、特別交付税としまして、両市町に救急病床20床で最大8944万円の財源措置が講じられることとな

ります。

また、特別交付税は、周産

期と小児を合わせますと、

概ね8千9百万円の措置、

その他本会議で答弁した三

次救急分として8千9百万

円ほどの特別交付税措置が

考えられます。

市町村の調整を

石橋議員 三次救命救急

医療センターへの援助につい

ります。

健康福祉部長 東金病院と

が従来、地域の中核病院と

して担っていた各種がんの治

療やエイズ治療拠点病院と

か。

東金市特集

9月県議会一般質問

石橋よたか 清

石橋議員 両総用水は建設に至る苦難の歴史があり、千葉県の農水、上水、工水にとつて大変重要な施設ですが、老朽化が進み、平成5年度から更新事業が着工され、現在に至っております。ところが、後3年で念願の事業が完了する段階で、政権交代が起こり、今年度の予算は前年度に比べて、大変重要な施設で、老朽化が進み、平成5年度から更新事業が着工され、現在に至っております。ところが、後3年で念願の事業が完了する段階で、政権交代が起こり、今年度の予算は前年度に比べわずか23%足らずの12億4千万円まで減額されました。

要 国等へ積極的に働きかけていくとの答

農林水産部長　学校教育 法に基づく専修学校について

してきました。平成22年度
は、トイレの改修工事及び
学生寮の耐震補強工事の設

フィール
道庭生まれ
葉東高校
学経営学部
国際空港公
長(61年)
議員補選
議員3選

石橋きよたか県議プロフィール

○経歴○

- 昭和24年1月 東金市道庭生まれ
- 昭和42年3月 県立千葉東高校卒業
- 昭和47年3月 明治大学経営学部卒業
- 昭和47年4月 新東京国際空港公団入社
- 昭和60年4月 道庭区長(61年)
- 平成11年8月 県議会議員補選初当選
- 平成19年4月 県議会議員3選

○現職○

- 県議会 健康福祉常任委員会委員
- 自民党県連 財務委員長

両施用氷施設の老朽化を抱持



両総用水施設を視察し、森田知事に説明する石橋県議

しては、どのように
ことが考えられるの
か。

取水不能の場合の対策を！

弁でしたが、両総用水共用施設は国体にも使われ、丘が一、受配電施設が故障すれば、力ヌー競技ができるくなるということもあります。我々とすれば、一生懸命、受配電施設等の管理はするが、そういうリスクがあるということを頭に入れておいていただきたい。特に、民主党の方針によりこのように(予算が削減され、施設の更新事業が)できなくなっているので、上ろしくお願ひしたい。

一般質問で兩質問に立ち上がる石橋昌議

市民の声を県政へ

豊政に聞することはお気軽に

〒283-0005 東金市田間174-2
TEL.0475(52)1588
FAX 0475(52)1598

HPをご覧下さい。… [検索](#) [お問い合わせ](#) [会員登録](#) [議員リスト](#) [選舉会議](#) [車両市](#)